

## IG Metall ehrt langjährige Mitglieder

**JUBILARFEIER IN  
UNTERGRUPPEN-  
BACH**

Insgesamt 1044 Jubilarinnen und Jubilare wurden in diesem Jahr für 25-, 40-, 50- und 60-jährige Mitgliedschaft geehrt. Davon sind 71 Kolleginnen und Kollegen seit 60 Jahren Mitglied in der IG Metall. Neben der Ehrung stand vor allem die Rede des DGB-Landesvorsitzenden Nikolaus Landgraf im Vordergrund. Er zeichnete ein düsteres Bild eines aus den Fugen geratenen Arbeitsmarktes.

Mit einer Herren-Taschenuhr beziehungsweise einer Damenuhr mit Halskette wurden die 71 Jubilarinnen und Jubilare für 60 Jahre Mitgliedschaft in der IG Metall geehrt. Wagt man einen Blick zurück ins Jahr 1951, wird einem die Bandbreite eines derart langen Zeitraumes bewusst. Damals befand sich der Konflikt zwischen Ostblock und westlicher Welt noch in den Anfängen.

In seiner Festrede kritisierte Nikolaus Landgraf, DGB-Landesvorsitzender in Baden-Württemberg, die derzeitigen Auswüchse

auf dem deutschen Arbeitsmarkt: »Jede dritte neue Stelle wird derzeit in der Leiharbeit geschaffen. Derzeit kämpfen wir sowohl auf betrieblicher als auch auf politischer Ebene gegen prekäre Beschäftigungsformen.« Noch in diesem Jahr wolle die Landesregierung ein Tarifneugesetz vorgelegen, das bei öffentlichen Aufträgen den Tariflohn oder einen Mindestlohn von 8,50 Euro pro Stunde vorsieht.

Weitere Bilder unserer Jubilarfeier findet ihr im Internet unter [www.neckarsulm.igm.de](http://www.neckarsulm.igm.de). ■



Die Jubilarinnen und Jubilare zusammen mit dem DGB Landesvorsitzenden Nikolaus Landgraf (rechts), dem Ersten Bevollmächtigten Rudolf Luz (Vierter von rechts) und dem Zweiten Bevollmächtigten Jürgen Ergenzinger (links)

### TERMINE

#### Ortsjugendausschuss

■ Montag, 5. Dezember, 16.30 Uhr, IG Metall-Verwaltungsstelle, Salinenstr. 9, Neckarsulm

**Die IG Metall-Verwaltungsstelle ist in der Zeit vom 24. Dezember 2011 bis einschließlich 5. Januar 2012 geschlossen.**

**Wir wünschen allen Mitgliedern ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr 2012.**

### Impressum

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm  
Salinenstr. 9  
74172 Neckarsulm  
Telefon 07132 938112  
Fax 07132 938130  
E-Mail:  
[neckarsulm@igm.de](mailto:neckarsulm@igm.de)

Internet:  
▶ [www.neckarsulm.igm.de](http://www.neckarsulm.igm.de)  
Redaktion:  
Rudolf Luz  
(verantwortlich),  
Martin Buhl

## Hermann Schneider: geboren am 11.11.1911

Mit einem Blumenstrauß und einer Flasche Wein gratulierte die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm ihrem Mitglied Hermann Schneider zum 100. Geburtstag. »Ich hätte es mir nie träumen lassen, einmal meinen 100. Geburtstag feiern zu können«, so das Geburtstagskind gegenüber der metallzeitung. Hermann Schneider ist gelernter Schlosser und war nach dem Krieg bei NSU und später bei Audi beschäftigt. Seit über 65 Jahren ist er Mitglied der

IG Metall. Seit seiner Pensionierung hat er sich einige Hobbys zugelegt. Bis ins hohe Alter war er mit Kneipp- und Alpenverein durch ganz Europa unterwegs. Heute ist der 100-jährige vor allem kreativ tätig. Seine selbst angefertigten Bilder, Kupferstiche und Kunstwerke schmücken seine gesamte Wohnung in Lauffen am Neckar. Stolz ist Hermann Schneider vor allem auf die schöne Aussicht in die Natur, die er von seinem Balkon aus genießen kann. ■



Jahrgang 1911: Hermann Schneider

## Silke Ortwein ist neu gewählte DGB-Kreisvorsitzende



Silke Ortwein, DGB Kreis-Vorsitzende des Stadt- und Landkreises Heilbronn

Silke Ortwein ist auf der konstituierenden Sitzung des neuen DGB Stadt- und Landkreises Heilbronn einstimmig zur neuen Kreisvorsitzenden gewählt worden. In der geheimen Abstimmung votierten alle der 39 Delegierten für die hauptamtliche DGB-Regionssekretärin. Diese Tätigkeit wird sie auch weiterhin für die Kreise Heilbronn und Ludwigsburg ausüben. Die 48-jährige zeigte sich

vom Ergebnis sichtlich überwältigt: »Seit über zwei Jahren bin ich nun beim DGB beschäftigt. Auch vorher habe ich mich ehrenamtlich in diesem Bereich engagiert. Ich hätte jedoch nie damit gerechnet, zur Kreisvorsitzenden gewählt zu werden.«

Für die IG Metall wird Rudolf Luz, Erster Bevollmächtigter im Unterland, im Kreisvorstand des DGB vertreten sein. ■